

# Tolle Stimmung beim 1. Hungerberg-Fußballturnier

„Fußball ist unser Leben, denn König Fußball regiert die Welt“, hieß es am Freitag, den 17. Juli, auf dem Sportplatz an der Hungerbergschule.

Sechs Mannschaften der Kastenschule und vier Teams der Hungerberg-Grundschule spielten die Turniersieger der Klassenstufen 1+2 sowie 3+4 untereinander aus. Die

Erst- und Zweitklässler bekamen jeweils einen Bundesligaverein zugewiesen, während die Dritt- und Viertklässler für eine ganze Nation antraten. Trotz der hohen Temperaturen war die Stimmung grandios und die zahlreichen Zuschauer sahen spannende, torreiche und sehr faire Spiele. Nach Abschluss der Vor- und Finalrunden standen sich in beiden Endspielen jeweils ein Team der Kastenschule und der Hungerberg-Grundschule gegenüber. Beide Male konnte sich die Hungerberg-Grundschule knapp mit 1:0 durchsetzen und den Turniersieg für sich verbuchen. Am Ende des



*Das erste Hungerberg-Fußballturnier war ein voller Erfolg.*

Tages durften sich jedoch alle Kinder als Sieger fühlen, da der Förderverein zum Abschluss allen einen kleinen Pokal sowie ein Eis überreichte.

## Platzierungen Klasse 1+2

1. Hungerbergschule 1 (VfB Stuttgart)
2. Kastenschule 1 (Bayern München)
3. Kastenschule 2 (Hamburger SV)
4. Hungerbergschule 2 (Schalke 04)
5. Kastenschule 3 (VfL Wolfsburg)
6. Kastenschule 4 (Borussia Dortmund)

## Platzierungen Klasse 3+4

1. Hungerbergschule 1 (Deutschland)

2. Kastenschule 2 (Italien)
3. Kastenschule 1 (Spanien)
4. Hungerbergschule 2 (Portugal)

Turnierorganisator Thomas Weiland, der seit zwei Jahren die Fußball-AG an der Hungerbergschule leitet, freute sich über eine gelungene Turnierpremiere. Auch die beiden Leiter der Kastenschule und der Hungerberg-Grundschule, Eva Brückner und Holger Frank, zogen ein positives Fazit.

Auf ein Neues im Jahr 2016!